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De: Leonardo Ratto <lalaratto@yahoo.com.ar>
Para: consultapublica406@senasa.gob.ar
Asunto: Consulta brucelosis bovina

Cómo verterinario veo que se cambian continuamente las reglas de juego, instamos e insistimos a los productores a qué se aboquen al plan (
con ningún beneficio económico, más allá del sanitario), desde mi punto de vista el plan tendría que ser uno solo, para todo tipo de unidades
productivas, con fecha límite rígida.....hace años que se viene prorrogando....lo del arte 15 de dos sangrados para obtener el libre no lo
comparto.

Si lo miro desde el punto de vista del productor, si no tengo problemas sanitarios en mi rodeo y no veo ningún beneficio económico al
adecuarme al plan, voy a esperar hasta el último día ....así de sencillo, sería bueno que aquel productor que sea responsable, visualice un
acompañamiento del plan y la erradicación de la brucelosis, tenga algún beneficio.....por ejemplo quita de alguna tasa, no pago de algún
arancel en SENASA.....veo que da lo mismo el que se preocupa como el que no.... 
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